
Gibt VW den Phaeton auf?
Beitrag von „darkdiver“ vom 12. Juni 2006 um 08:25

nun ich denke da Kannibalisiert keiner den Anderen, wenn doch dann ist das so gering um
Vergleich dazu, was den restlichen Hersteller an Anteil weggenommen wird.

Ich denke der A6 und der Passat, der A3 und der Golf, der Touareg und der Q7 tun sich nicht
viel. Es sind einfach zu unterschiedliche Typen an Fahrzeugen. Warum sollte da der Phaeton
dem A8 etwas streitig machen ?

Grüße
Eric
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